



Bezirk München Oktober 2018

Jetzt gilt's

Gemeinsam gegen die Politik der Angst

Die Demonstration soll ein unmissverständliches Zeichen setzen, dass die Bevölkerung weder die

Verschärfungen des Polizeirechts noch andere Ausdrücke des gesellschaftlichen Rechtsrucks hinnehmen wird ...

"Wir von #ausgehetzt freuen uns gerade angesichts der dramatischen Ereignisse der vergangenen Wochen, uns gemeinsam mit dem noPAG-Bündnis diesen beängstigenden Entwicklungen entgegenzustellen" (aus der gemeinsamen Presseerklärung von #noPAG und #ausgehetzt, vollständig unter https://www.nopagby.de/).



Mittwoch 3. Oktober 13:00, Uhr Odeonsplatz

Mia ham's satt

Für ein gutes Leben in Bayern und in der Welt!

Die bayerische Staatsregierung bestreitet den Wahlkampf mit populistischen Tönen, aber um die wahren Probleme kümmert sie sich nicht. Denn bei uns in Bayern...

... verschwindet unsere schöne Landschaft und mit ihr die Artenvielfalt unter Beton. Überall wird hemmungslos planiert und asphaltiert – ob für neue Logistikzentren, Autobahnen oder die dritte Startbahn am Flughafen München.

... verlieren Bäuerinnen und Bauern die Existenzgrundlage. Eine Agrarpolitik, die weiter auf Intensivierung und Billigproduktion für den Weltmarkt setzt, endet zwangsläufig in einer industriellen



Landwirtschaft, mit Megaställen und Minimalstandards bei Tierschutz und Ökologie. Und gefährdet durch Import-Futtermittel und Exportorientierung die Existenzgrundlage von Bäuerinnen und Bauern im globalen Süden.

... sterben die Insekten und Vögel. Die intensive Agrarproduktion treibt das Artensterben voran und belastet unsere Lebensmittel, unser Wasser, unsere Böden und die Luft mit immer mehr Pestizidrückständen

... wird unsere saubere Atemluft mit Autoabgasen verpestet. Die Staatsregierung hofiert dabei die Automobilindustrie und verpasst die zukunftsweisende Förderung des Fuß-, Rad- und öffentlichen Verkehrs.

Das muss sich ändern! Eine Woche vor der Wahl, am 6. Oktober sorgen wir dafür, dass im Wahlkampf endlich über diese Probleme gesprochen wird. Keine Politik des Weiter so! Die nächste Regierung muss den Flächenfraß stoppen und die Agrar- und Verkehrswende einleiten – auch in Berlin und Brüssel (aus dem Aufruf zur Demo; vollständig unter https://www.miahamssatt.de).

Samstag 6.Oktober 11 Uhr, Königsplatz

Demo Beginn 11:45 Uhr,dann etwa 13:30 Uhr Abschlusskundgebung Königsplatz mit <u>dicht&ergreifend</u>, <u>Folkshilfe</u>, <u>Hans Well mit den Wellbappn</u>, <u>Hundling</u>, <u>Schmidbauer</u> & <u>Kälberer</u>

Was die Landtagskandidaten der Parteien meinen ...

... zu Verkehrs-/Agrarwende, Klimaschutz, Artensterben und Flächenverbrauch,

das haben sie bei der Podiumsdiskussion vom 21. September kundgetan. Wer nicht selbst dabei



sein konnte, hat nun Gelegenheit, die Aussagen der Podiumsgäste Florian von Brunn (SPD), Christian Hierneis (Bündnis 90/Die Grünen), Prof. Michael Piazolo (Freie Wähler), Eva Bulling-Schröter (Die Linke), Tobias Ruff (ÖDP) anzuhören; die CSU war eingeladen, aber nicht erschienen. Mit dabei war aber Uwe Hiksch vom Bundesvorstand NaturFreunde Deutschlands. Unser Lora-Redaktionsteam hat die Podiumsdiskussion hier dokumentiert – am Ende des Textes finden Sie die Links zu den

Audiomitschnitten.

Konzert mit Sepp Raith

Highmat - A so a schenes Land ... und so liabe Leit!

Sepp Raith ist seit Jahrzehnten auf den Bühnen unterwegs und weiß mit seinen hinterfotzigen Liedern und Gedichten zu unterhalten

Mit seinen sozialkritischen Texten setzte er sich immer auch für die Schwächeren in unserer Gesellschaft ein und war immer mit dabei, wenn es gegen Rechts und die Umweltzerstörung ging.



Karten zu 15.-€ (Mitglieder 10.-€) im Vorverkauf immer Donnerstags von 10:00-18:00 im Bootshaus oder unter 0179 1130931.

Donnerstag 25. Oktober im Bootshaus der NaturFreunde, Beginn 19:30 Uhr Einlass 18:00 Uhr

Reparatur-Café

Weil gemeinsam reparieren besser ist als wegwerfen. Jeden letzten Sonntag im Monat, außer August und Dezember.



Sonntag, 28. Oktober 2018, 14.00 - 17:00 Uhr im Bootshaus der NaturFreunde Zentralländstr. 16 (U3 Thalkirchen)

(Alle RC-Termine)

Weitere Veranstaltungen der NaturFreunde München sind hier zu finden!

https://www.nfbm.de/veranstaltungen

Impressum

NaturFreunde Deutschlands

Bezirk München Zentralländstr. 16 81379 München

(Bitte beachten: neue Adresse!)

Kontakt:

Tel. 089 / 201 57 77 Fax. 089 / 202 15 07

Web: www.naturfreunde-bezirk-muenchen.de Mail: info@naturfreunde-bezirk-muenchen.de

Newsletter bestellen: <u>hier</u> oder eine Mail an <u>newsletter@nfbm.de</u> mit Betreff: Bestellen

Abbestellen des Newsletters: hier oder entsprechende Mail an newsletter@nfbm.de